
9. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr (SUVA) 

am Dienstag, den 25.08.2015 

 

 

TOP 16: Anfragen 

 

Thema: Neubau Gymnasium 

hier: Anfrage der Fraktion WLH vom 11.07.2015 

 
 
 
Mit E-Mail vom 11. 07. 2015 hatte die WLH-Fraktion zum Gymnasiumneubau folgen-
de Anfragen gestellt 
 
1. Welche Informationen hatte das Technische Dezernat im Nachgang zum Informa-

tionsgespräch am 2.7.2015 an die vom Neubau des Gymnasiums betroffenen An-
wohnerinnen und Anwohner verteilt? 

2. Mit welcher Verzögerung im Baubeginn muss aufgrund des gestoppten Aus-
schreibungsverfahrens gerechnet werden? 

3. Wie sieht aktuell der Zeitplan für das Gesamtverfahren bis zum Unterrichtsstart im 
Neubau aus? 

 
 
Diese Fragen beantwortet die Antwort nachstehend: 
 
1. In dem zusätzlich zur Öffentlichkeitsbeteiligung durchgeführten Anwohnerinforma-

tionsgespräch am 2.7.2015 wurden von der Verwaltung alle Fragen aus der Fra-
geliste der Anwohner beantwortet. Eine weitergehende Verschriftlichung wurde 
von Seiten der Verwaltung nicht zugesagt. Dies wird auch angesichts des noch 
ausstehenden Gesprächs der Verwaltung mit dem Rechtsanwalt der Anwohner 
momentan als nicht sinnvoll angesehen. 

 
2. Das Ausschreibungsverfahren wurde nicht gestoppt, sondern ruhend gestellt. Es 

kann jederzeit wieder aufgegriffen werden. Bisher ist eine Verzögerung von 3 Mo-
naten aufgetreten. 

 
3. Aufgrund der Unwägbarkeit im laufenden B-Plan-Verfahren gibt es keinen aktuel-

len Zeitplan. Der Zeitplan wird aktualisiert, wenn geklärt ist, wann das Ausschrei-
bungsverfahren fortgeführt werden kann. 

 
Ergänzend verweist die Verwaltung zum Informationsstand des Ausschusses auf das 
Protokoll seiner 8. Sitzung am 02. 06. 2015, TOP 5 und TOP 10. 
 
 
Verfasser: Herr Sangermann, Amt für Stadtplanung und Bauaufsicht 


